

# CHURCH ON A MISSION



## Matthäus 5,13-16

Prediger: Rob Forbes Datum: 22 September 2024

### Überblick

Wir sind zusammen auf einer Mission! Jesus sagt uns, dass wir **SALZ** sein und die Menschen um uns herum beeinflussen sollen. Er ist das Licht der Welt und sagt uns, dass wir unser **LICHT** leuchten lassen sollen. Was bedeutet das konkret?

### Zusammenfassung

<b>Matthew 5:13</b>	<b>Salz</b> war nach Gold der zweitwichtigste Rohstoff. Es diente der Konservierung, der Heilung und der Geschmacksverbesserung. Salz macht auch durstig!
<b>Matthew 5:14-16</b>	Jesus sagt uns nicht, dass wir unser <b>Licht</b> zum Leuchten bringen sollen. Er sagt uns, wir sollen es leuchten lassen!
<b>John 8:12</b>	Jesus ist das Licht der Welt! Wenn er in mir lebt, leuchtet er durch mich!
<b>S.A.L.T.</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>○ <b>Start:</b> Eine Konversation beginnen.</li><li>○ <b>Ask:</b> Fragen stellen</li><li>○ <b>Listen!:</b> Hör zu!</li><li>○ <b>Testify:</b> Bezeuge, was du persönlich auf deinem Weg mit Jesus erlebt hast..</li></ul>

### Tiefer eintauchen

Kannst du in der Bibel Beispiele finden, die uns helfen, die Rolle von **SALZ** und **LICHT** zu verstehen?

**4.Mose 18,19.** Salz wurde verwendet, um die Versiegelung eines \_\_\_\_\_ zu symbolisieren. Noch heute symbolisieren Beduinen ihre Freundschaft, indem sie Salz austauschen.

**Johannes 1,1-10:** Jesus war am Anfang von allem und ist seit jeher der \_\_\_\_\_ der Welt.

**1. Johannes 1,6-7:** Gott ruft uns auf, im Licht zu wandeln. Alles, was wir tun und was im \_\_\_\_\_ verborgen ist, kann vom Teufel verdreht werden. Alles, was wir ans Licht bringen, kann durch Gottes Gnade verwandelt werden!

**1 Petrus 2,9:** Ihr seid auserwählt, Gottes \_\_\_\_\_ der Welt zu verkünden!

# Diskussionsleitfaden

## Aufwärmen

- Hast du schon einmal ohne Salz gekocht? Oder mit zu viel Salz? Wie genießbar war es?
- Erstelle eine Liste mit allen Verwendungsmöglichkeiten von Salz.
- Hast du schon einmal in deinem Privatleben oder bei der Arbeit etwas Falsches oder Verdorbenes aufgedeckt („ans Licht gebracht“)? Wie haben es deine Mitmenschen aufgenommen?

## Wissen

- Wenn du **Salz** bist, sprich darüber, wie du durch deine Salzigkeit die Menschen in deiner Umgebung verändern kannst.
- Was bedeutet es, „**im Licht zu wandeln**“? Wie macht mich mein Christsein zum Licht? Was bedeutet es, mein Licht leuchten zu lassen?
- Folge diesem „**roten Faden**“ durch die Bibel und denke darüber nach, wie das Licht der Welt Hoffnung gibt: Johannes 1,1-10 (Jesus ist das Licht); 1. Mose 1,2 (Jesus war dabei, als Gott das Licht in der Welt schuf); Jesaja 9,2 und Jesaja 60,1-3 (Gottes Verheißung für die Welt); Matthäus 5,14-16; Johannes 3,19-21; 1. Johannes 1,6-7; 1. Petrus 2,9. Welche Rolle spielen wir bei der Erfüllung von Gottes Verheißung für die Welt?

## Teilen

- Sprich darüber, wie du **Salz** oder **Licht** für andere sein könntest. Wie könntest du deinen Glauben bekannt machen?
- Sprecht gemeinsam über jemanden, mit dem ihr euren Glauben teilen möchtet. Nehmt euch ein paar Minuten Zeit, um für diese Person zu beten.
- Übt (zu zweit) die vier Schritte, die in **S.A.L.T.** beschrieben sind, um euer Zeugnis weiterzugeben.

## Leben

- Fallen dir verschiedene Möglichkeiten ein, wie du in deiner Familie, am Arbeitsplatz oder in der Schule **Salz** und **Licht** sein kannst?
- Sprich darüber, wie du deinen Glauben auf natürliche und freundliche Weise weitergeben kannst. Wie kannst du vermeiden, komisch oder unangenehm zu sein? Wie kannst du „natürlich übernatürlich“ sein?
- Denke über die Reaktionen der Menschen nach, wenn du ihnen von deinem Glauben erzählst. Wie kannst du es so tun, dass sie sich wirklich geliebt fühlen und nicht nur wie ein zusätzliches Merkmal an deinem Gürtel?

# CHURCH ON A MISSION



## Matthew 5:13-16

Preacher: Rob Forbes Date: 22 September 2024

### Overview

We're on a mission together! Jesus tells us to be **SALT** and influence those around us. He is the Light of the World, and He instructs us to let our **LIGHT** shine. What does this mean in practice?

### Review

<b>Matthew 5:13</b>	<b>Salt</b> was second only to gold in value. It was used to preserve, to heal and to bring out flavour. Salt also makes a person thirsty!
<b>Matthew 5:14-16</b>	Jesus doesn't instruct us to make our light shine. He tells us to LET it shine!
<b>John 8:12</b>	Jesus is the Light of the World! If He lives in me, He shines through me!
<b>S.A.L.T.</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>○ <b>Start</b> a conversation</li><li>○ <b>Ask</b> Questions</li><li>○ <b>Listen!</b></li><li>○ <b>Testify</b> to something you have personally experienced in your walk with Jesus.</li></ul>

### Dig Deeper

Can you find examples in the Bible which help us understand the role of SALT and LIGHT?

**Numbers 18:19.** Salt was used to signify the sealing of a \_\_\_\_\_. Even today, Bedouins symbolise friendship by exchanging salt.

**John 1:1-10:** Jesus was present at the beginning of everything and has always been the \_\_\_\_\_ of the world.

**1 John 1:6-7:** God calls us to walk in the light. Everything that we do that is hidden in \_\_\_\_\_ can be distorted by the devil. Anything that we bring into the light can be transformed by God's grace!

**1 Pet 2:9:** You have been chosen to proclaim God's \_\_\_\_\_ to the world!

# Discussion Guide

## Warm Up

- Have you ever cooked food without salt? Or with too much salt? How edible was it?
- Make a list of all the ways that salt is useful.
- Have you ever exposed something either personal or in a work situation ('brought into the light') that was wrong or corrupt? How was it received by those around you?

## Know It

- If you are Salt, talk about different ways that your saltiness can bring change to those around you.
- What does it mean to 'walk in the light'? How does being a Christian make me a light? What does it mean to let my light shine?
- Trace this 'red thread' through the Bible and think about how Light gives the world hope: John 1:1-10 (Jesus is the Light); Genesis 1:2 (Jesus present when God created light in the world); Isaiah 9:2 and Isaiah 60:1-3 (God's promise to the world); Matthew 5:14-16; John 3:19-21; 1 John 1:6-7; 1 Peter 2:9. What is our role in the fulfilment of God's promise to the world?

## Share it

- Talk about some ways that you have been able to be salt or light to different people. How have you been able to make your faith known?
- Talk together about someone with whom you might like to share your faith. Take a few minutes to pray for that person.
- We often long for our families to be saved. Pray for each others family members that they be drawn to the Light.

## Live it

- Can you think of different ways that you can be Salt and Light in your family, workplace or school?
- Talk about how to share your faith in a natural, friendly way. How could you avoid being weird or awkward? How can you be 'naturally supernatural'?
- Think about people's reactions when you share your faith. How can you do it in a way that they feel genuinely loved, and not just an extra notch on your belt.